

NOMBRAMIENTOS DEL ÁREA TI



Claudio Ortiz

Cisco nombra Country Manager para Chile

Con el compromiso de continuar fomentando la transformación digital segura en el país y potenciar al equipo local, Cisco Chile nombró recientemente a Claudio Ortiz como nuevo Country Manager, quien asumirá la responsabilidad de seguir fortaleciendo a la firma en la Región.

Frente a su nuevo cargo, el ejecutivo destacó: “Mi objetivo es poder afrontar los desafíos del negocio, pero contribuir a la vez al desarrollo y la aceleración de los distintos procesos tecnológicos del mercado que ayudarán al crecimiento de la economía digital”.

Claudio Ortiz es especialista en abastecimiento, y posee un Magíster en Ventas Estratégicas de la Universidad Adolfo Ibáñez. Ingresó a Cisco en 2011 y tiene más de 25 años de experiencia en la industria TI.



Mariano Werner.

Lemontech anuncia nuevo CEO

Lemontech informó la designación de Mariano Werner como nuevo CEO. El profesional, Abogado de la Universidad de Buenos Aires, MBA de Stanford y anteriormente Socio de MatrixConsulting, explicó que se sumó a la compañía porque considera que “estamos en una posición única para simplificar y eficientar la vida de los abogados de la Región, lo que va a tener un impacto gigantesco”.

Hace poco más de un año que Accel-KKR -fondo líder de inversión de Silicon Valley- hizo una importante apuesta por Lemontech, la empresa detrás de CaseTracking y TimeBillingX. Esta compañía nacida en Chile es una plataforma digital de software para abogados, con presencia en 19 países.



Jorge González Paz

Asume Manager de Arquitectura Digital en everis Chile

Jorge González Paz se integra a everis Chile como Manager de Tecnología - Arquitectura Digital con la finalidad de apoyar a los clientes en su estrategia de adopción de tecnologías digitales, incluyendo la mejora de los procesos de negocio y el impulso a la innovación por medio del uso de tecnologías como cloud, DevOps, microservices, Analytics, Machine Learning o IoT.

El ejecutivo cuenta con una vasta experiencia en roles como Regional Business Development Manager de Arquitectura Cloud o Arquitecto Empresarial. Además, ha liderado iniciativas de transformación digital, proyectos de modernización y adopción nativa de cloud en Latinoamérica.



Astrid León.

Nueva Gerente de Territorio para ViewSonic en Chile y Bolivia

ViewSonic nombró a Astrid León como su nueva Territory Manager para Chile y Bolivia, con el fin de atender a sus mayoristas, canales de distribución y clientes, así como impulsar su amplia gama que abarca los sectores de educación, empresarial, gaming y entretenimiento, así como proyectores con tecnología innovadora y funciones avanzadas, soluciones de señalización digital y pantallas interactivas.

Con más de 21 años de experiencia en la industria de la tecnología, los principales retos de Astrid León serán la ejecución, implementación y seguimiento de los objetivos de ViewSonic en el territorio, así como en el desarrollo, posicionamiento y crecimiento de la marca. En su trayectoria se ha desempeñado en diferentes roles en Epson y Samsung, entre otros.



Rafael Garrido.

Vertiv designa Vicepresidente para la Región

Rafael Garrido fue nombrado en el cargo de Vicepresidente para la Región de América Latina de Vertiv. El ejecutivo se desempeñó como Gerente Nacional en Vertiv Brasil durante los últimos cuatro años y sustituirá a Fernando García, quien asumirá el nuevo puesto de Vicepresidente del Canal Global de Vertiv. En su nuevo rol, Rafael Garrido será responsable de dirigir las operaciones de ventas y servicios, y el desarrollo empresarial en la región latinoamericana. Con 20 años de trayectoria en Vertiv, ha contribuido a trazar la ruta de transformación de la compañía y sus actividades comerciales en Brasil se han vuelto líderes en el mercado.